

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

JEUDI 07 SEPTEMBRE 2017

HAUT-COMMISSAIRE À L'ESS: NOMINATION DE CHRISTOPHE ITIER

Le Mouvement associatif salue la nomination en Conseil des Ministres de Christophe Itier en tant que Haut-commissaire à l'Économie Sociale et Solidaire et à l'innovation sociale.

Représentant plus de 80% des structures de l'ESS, les associations agissent et innovent au quotidien sur tous les territoires pour le développement d'une économie plus juste et plus durable, au service des citoyens dans tous les domaines de leur vie quotidienne.

Le Mouvement associatif, rassemblant au travers de ses membres, plus de 600 000 associations, aura à cœur de contribuer pleinement aux travaux et réflexions qui seront mis en œuvre par le Haut-commissaire pour dessiner une politique ambitieuse en faveur du développement de l'ESS et de l'innovation sociale.

→ CONTACT

Fula Mesika
Responsable Communication
Le Mouvement associatif
28 place Saint-Georges - 75009 Paris
01 40 36 80 10
fmesika@lemouvementassociatif.org

→ À PROPOS DU MOUVEMENT ASSOCIATIF

Porte-voix des dynamiques associatives, le Mouvement associatif rassemble plus de 600 000 associations (soit 1 association sur 2 en France), réunies au sein de différentes organisations thématiques. Son ambition est de favoriser le développement d'une force associative utile et créative. Le Mouvement associatif intervient sur quatre grands axes de réflexion et d'action : l'engagement, l'économie, l'action publique et l'emploi.

→ MEMBRES DU MOUVEMENT ASSOCIATIF

















